



9 Pièces

390 m²

Réf. 2226

4 500 000 €

Arcangues

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu et à l'abri des regards, venez découvrir cette splendide propriété avec vue dégagée sur les montagnes. La maison est située en position dominante et dispose d'un magnifique parc de 2,3 hectares de terrain et d'une forêt comprenant 200 chênes. Une piscine 15x5 et un garage de 100 m² complètent ce bien d'exception. Proche du Golf d'Arcangues et à 10 minutes seulement des plages de Biarritz.

Come discover this splendid property with stunning panoramic views of the mountains, very quiet and sheltered from view. The house is set in an elevated position and offers magnificent grounds of 5.68 acres and a forest with 200 oak trees. A 15x5 m swimming pool and a garage of 100 m² complete this exceptional property. Close to the Arcangues Golf-course and just 10 minutes from the beaches of Biarritz.

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com